

Aufruf des Generals zum Gebet für die Ukraine



© pexels.com / Lizenzfrei

General Brian Peddle, der geistliche Leiter der Heilsarmee, ruft die internationale Heilsarmee-Familie auf, für eine diplomatische Lösung des Konflikts zwischen Russland und der Ukraine zu beten.

Er erklärt: "Unser Dienst für das Reich Gottes geht über die nationale Identität hinaus und überschreitet internationale Grenzen ohne Vorurteile oder Diskriminierung. Wir haben Offiziere, die heute in Russland und der Ukraine Dienst tun, und ich bitte Sie, für sie und für die Trauernden zu beten während dieser Krise. Wir beten für eine diplomatische Lösung dieses Konflikts und für eine rasche Rückkehr zum Frieden, um weitere Verluste an Menschenleben zu vermeiden."

General Peddle anerkennt die Belastung für alle Heilsarmeeoffiziere in jedem Land und dankt ihnen für ihren Dienst. Er sagt: "Wir sind bestürzt über den Verlust von Menschenleben und solidarisieren uns mit unseren Brüdern und Schwestern in Christus, die weiterhin ihren Gemeinden dienen."

Autor

Die Redaktion / Salvation Army IHQ

Publiziert am

25.2.2022